

[Comunicado] No a la megaminería. Solidaridad con el pueblo de Andalgalá. El agua es del pueblo

Por: ADIUNT. 19/04/2021

Desde la ADIUNT rechazamos la represión que sufrió el pueblo de Andalgalá - Catamarca, y reclamamos la inmediata liberación de los y las activistas detenidos en la movilización en repudio a la instalación del megaproyecto MARA (Minera Agua Rica – Alumbraera) 4 veces más grande que la Minera Bajo Alumbraera.

La lucha contra la megaminería, en el pasado, logró bloquear la actividad de Agua Rica por vía judicial. En 2016, la Corte falló a favor de un recurso de amparo que dejó al descubierto la irregularidad de los informes de impacto ambiental que contaban con el respaldo del estado provincial.

El mismo año, y por unanimidad, se sancionó la ordenanza de prohibición de la actividad minera en resguardo del medioambiente en toda la extensión de la Alta Cuenca Hídrica del Río Andalgalá.

Para sortear estos bloqueos legales, Yamana Golds apeló a la Corte de la provincia, que en diciembre de 2020 declaró la inconstitucionalidad de la ordenanza.

Por otro lado, la empresa minera procedió a la integración del proyecto Agua Rica con Minera Alumbraera para utilizar su infraestructura y presentar un nuevo informe de impacto ambiental.

La minera justifica el inicio de estos trabajos de exploración por la autorización del Estado provincial, señalando que su nuevo informe de impacto ambiental fue aprobado, incluso antes de que entrara en vigencia el nuevo código.

La entrega de los recursos mineros a las corporaciones multinacionales forma parte de las exigencias del capital financiero, como moneda de cambio para las negociaciones de deuda.

Desde hace años, ADIUNT viene impulsando activamente la lucha por la ruptura del vínculo de la UNT con la megaminería. En el 2019 hemos logrado, producto de la

lucha popular, que el Consejo Superior de la UNT vote por unanimidad el rechazo al acuerdo firmado por YMAD con el proyecto extractivo de Agua Rica.

Nos solidarizamos con la lucha del pueblo de Andalgalá contra el saqueo de los recursos naturales, en defensa del medioambiente, la salud y la vida.

FUERA LA MEGAMINERIA DE ANDALGALÁ

LIBERTAD LOS DETENIDOS:

Walter Mansilla

Aldo Flores

Sara Fernández

Matías Paz

Augusto Brizuela

Enzo Brizuela

Damian Abel

Ailen Saracho Diamante

Jorge Ramos

Eduardo Villagra

Oscar Martiarene

[LEER EL ARTICULO ORIGINAL PULSANDO AQUÍ](#)

Fotografía: Federación anarquista

Fecha de creación

2021/04/19